

# News & Topics

## 富田中学校新校舎完成

富田中学校新校舎が完成し、新校舎完成記念式典が執り行われました。

式典には、

土屋町長ほか多数の来賓や富田中学校出身者が参列し、新しい学び舎の完成を祝いました。



### 新田中学校

#### 建替え工事の安全を祈願

新田中学校建替え工事に伴う安全祈願祭を校舎建設予定地で執り行いました。

祈願祭に



新校舎は平成23年冬に完成予定です。

無事を祈りました。



2月11日 剣道



1月23日 空手道



1月16日 四半的

## 座論梅武道大会開催

座論梅武道大会が、1月から2月にかけて、町体育館で開催されました。

鳥インフルエンザの発生に伴い、中止となる種目もありましたが、今年も、県内外から全国でもトップクラスの選手が新富町に集結し、日頃磨いた技を競いました。

## 財団法人 正幸会から町へ20万円寄付

財団法人正幸会から町へ寄付金20万円をいただきました。

正幸会からは平成3年から毎年寄付をいただいています。

寄付金は、中央公民館図書室の図書購入費に充てられます。



### 宮崎県鉄構工業会からグラウンド整地用具寄贈

宮崎県鉄構工業会から町内の各小・中学校へグラウンド整地用具の「ト

ンボ」を寄贈いただきました。用具は、学校の環境整備のため、大切につかわせてくださいました。(写真..新田中学校での引渡し式)

## 世帯と人口 (3月1日現在)

世帯数 6,441 世帯 (+3世帯)  
人口男 8,779人 (-27人)  
女 9,153人 (-12人)  
計17,932人 (-39人)  
※増減は、前回号との比較になります。

※「広報しんとみ」についての問合せ先  
総務課／八代 TEL 33-6002

今月号の表紙題字  
日高 由捺さん

(上)新田小学校(6年)

バレーボールの試合で新しいチームが優勝してうれしかったです。



息子と散歩中、野焼きで真っ黒になった畠に、たくさんのつくしがニヨキニヨキと出ていました。初めて見るつくりに戯れる息子を見て、改めて春の訪れを感じました。(八代)

編  
集  
後  
記